



Puchheim, 10. September 2019

Hitzefrei im Schuljahr 2019/20

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

im Sommer kommt es immer wieder zu sehr heißen Temperaturen in unseren Klassenzimmern, die das Lernen der Kinder erschweren. Deswegen haben wir uns dazu entschieden, in den heißen Sommermonaten abzuwägen, ob eine Hitzefrei-Regelung für einen bestimmten sehr heißen Tag Sinn macht.

An Hitzefrei-Tagen – über Hitzefrei werden wir über ESIS sowie unsere Homepage vor 10 Uhr informieren – findet verkürzter Unterricht statt. Arbeitsgemeinschaften am Nachmittag entfallen.

Bitte füllen Sie unten angehängten Abschnitt aus und geben ihn zeitnah an die Klassenlehrkraft Ihres Kindes zurück.

Bitte bedenken Sie, dass Sie Ihr Kind gegebenenfalls für diesen Tag selbstständig vom Mittagessen abmelden müssen, sofern es eine Ganztagsklasse besucht. Mittagsbetreuung und Hort werden von uns an Hitzefrei-Tagen über den geänderten Schulschluss informiert. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aus organisatorischen Gründen keine individuellen Regelungen für einzelne Wochentage treffen können.

Mit besten Grüßen

Dr. Christian Römmelt, Schulleiter

Stefanie Neubauer, komm. stv. Schulleiterin

✂ Bitte abtrennen und der Klassenlehrkraft zukommen lassen. Danke.

Mein Kind _____ Klasse _____ geht bei hitzefrei:

- um 12.15 Uhr nach Hause.
- um 14.00 Uhr (nach dem Mittagessen) nach Hause.
- zum regulären Unterrichtsschluss nach Hause.

Unterschrift der Erziehungsberechtigten: _____